

Johannes-Hospiz

Münster gGmbH

Wegbeschreibung

Aus Süden

Fahren Sie am Autobahnkreuz Münster Süd auf die A43 in Richtung Münster. Die A43 endet und geht in die Weseler Straße über. Der Weseler Straße folgen Sie bis zur Kreuzung mit der Moltkestraße (B54) und biegen dort rechts ab. Folgen Sie der Moltkestraße bis zum Kreisverkehr. Diesen verlassen Sie an der zweiten Ausfahrt (Hafenstraße, Ring). Nun können Sie dem Straßenverlauf folgen, die Hafenstraße geht in den Hohenzollernring über. Das Johannes Hospiz liegt auf der rechten Seite unmittelbar vor dem St. Franziskus Hospital.

Aus Norden

Verlassen Sie die A1 am Autobahnkreuz Münster Nord und fahren Sie auf die B54 - später Steinfurter Straße - in Richtung Münster. An der Kreuzung der Steinfurter Straße mit dem Ring biegen Sie links ab in den York-Ring. Jetzt folgen Sie dem Straßenverlauf folgen bis zum Hohenzollernring. Das Johannes Hospiz liegt auf der linken Seite unmittelbar nach dem St. Franziskus Hospital.

